
Siracusa.  Squadre  aggiuntive
di spazzamento strade: parte
un Piano di pulizia per la
Borgata
Più uomini per lo spazzamento delle strade, soprattutto nella
zona della Borgata. Il Comune sarebbe pronto ad autorizzare un
subappalto che servirebbe per questo, con il previsto impiego
di  16  unità  aggiuntive,  da  utilizzare  per  comporre  delle
squadre specifiche, destinate esclusivamente alla pulizia con
spazzamento di ogni angolo del quartiere “Santa Lucia”, che
presenta delle problematiche particolari, più volte segnalate
dai  residenti  e  dai  rappresentanti  del  consiglio  di
circoscrizione.  Non  è  escluso  che  lo  stesso  provvedimento
possa essere adottato anche per altre zone del capoluogo.

Siracusa.  Canone  di
concessione  dei  loculi,
possibilità di pagare in 12
rate
La Giunta comunale ha approvato la proposta di dilazionare in
12  rate  mensili  il  canone  di  concessione  dei  loculi  in
vetroresina che si stanno realizzando al cimitero di Siracusa.
Il provvedimento è rivolto ai cittadini meno abbienti con ISEE
non superiore ai 10.000 euro.
La  proposta  di  rateizzazione  era  stata  avanzata  dal
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consigliere Giuseppe Rabbito in terza commissione consiliare,
competente in materia.
“Con l’approvazione in giunta – ha detto Rabbito – si chiude
un iter amministrativo avviato qualche mese fa in commissione.
Vorrei  ringraziare,  la  sensibilità  del  presidente  della
commissione  Giuseppe  Impallomeni,  i  colleghi  della  stessa
commissione, ma in particolare, l’assessore Gianluca Scrofani,
che si era impegnato a portare avanti il provvedimento quando
sarebbe arrivato all’attenzione della Giunta. Mi sembra – ha
infine detto Rabbito – un atto doveroso, verso quelle persone
piu bisognose che anche per colpa della situazione di crisi in
cui viviamo hanno visto diminuire il loro potere d’acquisto”.

Siracusa. Modelli di sviluppo
innovativi,  premio
all'imprenditrice  Costanza
Castello
L’imprenditrice  del  settore  turistico  Costanza  Castello
ottiene il Premio Arti e Mestieri dell’associazione nazionale
di Azione Sociale. Riconoscimento conferito a chi si distingue
nell’ambito  dei  modelli  di  sviluppo  innovativi,  con
l’attenzione all’armonia uomo-ambiente. La consegna del premio
è fissata per sabato 25 marzo all’Empire Palace di Roma. Si
tratta  dell’edizione  2016.  Il  tema  è  quello  dell’economia
solidare e dello sviluppo sostenibile con inclusione sociale.
Costanza Castello, 38 anni, madre di tre figli, imprenditrice
nel settore turistico e appassionata di storia siciliana, vive
e  lavora  in  Ortigia,  nel  quartiere  della  Giudecca.  E’
coordinatrice  regionale  del  movimento  politico  “Un  passo
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avanti”. Viene premiata in quanto “protagonista di battaglie
culturali  volte  al  ricambio  della  classe  dirigente,  al
sostegno  alle  imprese,  allo  sviluppo  turistico  e  alla
facilitazione  dei  procedimenti  amministrativi”.  “L’invito  a
ritirare  questo  prestigioso  riconoscimento  –  ha  commentato
Costanza  Castello  –  mi  riempie  di  soddisfazione  perché
dimostra, anche in considerazione delle modalità che conducono
alla scelta dei vincitori, l’attenzione per il mio impegno
professionale, sociale e culturale. È uno stimolo importante
ad andare avanti verso l’impegnativo traguardo di cambiare in
meglio la terra in cui vivo”.

Siracusa.  Mdp,  composto  il
coordinamento  provinciale:
"Andiamo  verso  il
cambiamento"
Anna  Martano,  Simona  Princiotta,  Luigi  Toppi,  Giancarlo
Triberio, Pippo Zappulla. Sono i componenti dell’Ufficio di
Coordinamento del “Mdp”, movimento democratici e progressisti,
in provincia di Siracusa. Il nuovo movimento, composto da
quanti  hanno  deciso  di  lasciare  il  Pd  nell’ambito  della
scissione consumata a livello nazionale, si è dotato di un
coordinamento provinciale, una sorta di comitato costituente
plurale. Si tratta di un organismo aperto “alle esperienze del
centrosinistra e della società, del mondo del lavoro e delle
professioni, del capoluogo e di tutti i comuni del territorio.
Un coordinamento forte e rappresentativo ma aperto a nuovi
ingressi, che saranno resi noti nei prossimi giorni e nelle
prossime settimane”. Il movimento che fa capo, nel territorio
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al  deputato  Zappulla,  si  propone  come  “riferimento  per
iniziative e azioni comuni da assumere e intraprendere insieme
a  movimenti,  associazioni  culturali  e  politiche,  società
civile  su  temi  specifici  del  territorio,  ripartendo  dal
disagio sociale, dalle periferie e dai temi del lavoro e delle
politiche  sociali,  rompendo  gli  schemi  ormai  superati  e
incomprensibili  del  politichese”.  I  componenti  del
coordinamento provinciale sono attualmente 61. Prossima tappa,
la  costituzione  dei  Comitati  di  Coordinamento  Comunali  in
ognuno dei 21 comuni della provincia.

Siracusa.  Code  infinite  per
le raccomandate mentre Poste
Italiane premia tre uffici in
provincia
Ancora code infinite, ogni giorno, al centro di smistamento
delle Poste per la consegna delle raccomandate non recapitate
ai cittadini. Intanto Poste Italiane premia tre uffici della
provincia.  Lo  comunica  l’Ufficio  Risorse  Umane  regionale.
Poste Italiane parla di “qualità del servizio, attenzione al
cliente  e  affidabilità  dei  prodotti”.  Ne  parla  come
“parole–chiave che hanno permesso ai 3 uffici postali della
filiale  di  Siracusa:  Lentini  1,  Pachino  e  Solarino,  di
ottenere  risultati  di  eccellenza  di  ottenere  risultati  di
eccellenza e di aggiudicarsi il riconoscimento che spetta a
chi  mette  a  segno  le  migliori  performance  nel  corso
dell’anno”.
La premiazione del vincitore si è svolta nei giorni scorsi ad
Acireale in occasione del meeting dell’area Sud 2 di Poste
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Italiane, alla presenza di 350 tra dirigenti, personale di
staff  e  operatori  di  sportello.  “Gli  uffici-questo  spiega
Poste Italiane- hanno conquistato il primo posto nell’offerta
della vasta gamma di servizi e prodotti Postali, Finanziari
(Pagamenti e Risparmio) e di Comunicazione, ciascuno nella
propria  categoria  individuata  sulla  base  del  traffico  di
clientela”. Il responsabile dell’area Sud 2, Antonino Foti
parla di sfide e opportunità da raccogliere. Le indica nel
segno dell’innovazione e semplificazione per accompagnare le
famiglie e la pubblica amministrazione verso la nuova economia
digitale”. Ha ritirato i premi il direttore della filiale di
Siracusa, Pietro Adige. Sembrano stridere con le proteste di
questi giorni, di utenti, lavoratori, ex dipendenti di aziende
che per conto di Poste Italiane si occupavano del recapito
delle raccomandate.
“I risultati conseguiti -è convinto Foti – non solo dagli
uffici postali premiati ma da tutta la rete attiva nell’area
Sud 2 dimostrano che Poste Italiane anche grazie alla sua
capillarità  resta  la  cassaforte  sicura  dei  risparmi  degli
italiani, risultati ottenuti grazie alla grande qualità del
lavoro di squadra svolto e alla capacità di porre sempre il
cliente  al  centro  dei  nostri  interessi  per  rispondere  al
meglio  ad  ogni  sua  esigenza.  Il  successo  nella  raccolta
risparmio conferma il ruolo fondamentale che Poste Italiane
gioca sul territorio e nelle scelte dei risparmiatori”.

Città  del  Vino:  Noto
protagonista a Roma e giovedì
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arriva  una  delegazione
sudcoreana
A  Roma  momento  celebrativo  per  i  30  anni  di  attività
dell’Associazione Città del Vino di cui fa parte dal 1997
anche il Comune di Noto. Da settembre, inoltre, il sindaco
netino, Corrado Bonfanti, è il Coordinatore Regionale. Questa
mattina ha partecipato, pertanto, alla cerimonia nella Sala
della Protomoteca in Campidoglio.
E’  stato  presentato  per  l’occasione  il  “Libro  Bianco”  su
sviluppo e prospettive dei Comuni associati. Poi spazio ai
premi per i “30 anni Città del Vino 2017”.
Proprio  Corrado  Bonfanti  ha  premiato  l’azienda  siciliana
Planeta, nella categoria “Le famiglie del Vino”. Riconosciuto
così il valore che nella vitivinicoltura italiana hanno le
tradizioni e la continuità familiare. L’azienda conta oggi 5
cantine in tutta la Sicilia (Menfi, Vittoria, Etna, Milazzo e
Noto).
Giovedì  23  marzo,  poi,  il  sindaco  di  Noto  riceverà  nella
cittadina  barocca  la  visita  di  Young  Suk  Kim,  sindaco  di
Yeongheon (Corea del Sud), a capo di una delegazione in tour
esplorativo  della  Sicilia.  Gli  ospiti  saranno  ricevuti  a
Palazzo Ducezio per il momento istituzionale, successivamente
visiteranno i luoghi di Noto e incontreranno alla Loggia del
Mercato le eccellenze enogastronomiche del territorio, con la
collaborazione dell’associazione “Strada del vino del Val di
Noto”.
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Siracusa.  "Rilanciare  lo
scalo  Pantanelli,  necessario
per  il  territorio",  Cisl
chiama Trenitalia
Nuove  lavorazioni  per  rilanciare  l’officina  e  lo  scalo
Pantanelli.  E’  la  richiesta  che  parte  da  Paolo  Sanzaro,
segretario  generale  della  UST  Cisl  e  Alessandro  Valenti,
responsabile  del  presidio  FIT  territoriale.  Sollecitazione
indirizzata a Trenitalia che, in un’ottica progettuale delle
attività, sta considerando la reinternalizzazione di alcune
lavorazioni.
«L’idea è quella di rilanciare l’officina dei Pantanelli –
aggiungono Sanzaro e Valenti – Se Trenitalia è tornata sui
suoi  passi  e  sta  riconsiderando  di  riaffidare  ai  propri
dipendenti alcuni servizi che erano stati affidati a ditte
esterne,  Siracusa  deve  essere  riconsiderata  come  stazione
strategica da questo punto di vista.L’officina, per gli spazi
a disposizione, si propone come prima opzione per l’azienda –
aggiungono i due segretari – Questo, naturalmente, come già
confermato  da  Trenitalia  nell’incontro  avuto  con  le
organizzazioni sindacali a livello nazionale, significherebbe
nuove assunzioni.È un’occasione che non possiamo perdere e che
dobbiamo caldeggiare fortemente – concludono Sanzaro e Valenti
–  Pantanelli  è  un’area  strategica  e  rilanciare  l’officina
significherebbe dare certezze per un miglioramento di tutto il
servizio  ed  il  trasporto  ferroviario  lungo  la  dorsale
orientale. Una necessità per questo territorio che, tra gli
obiettivi  immediati,  deve  avere  il  miglioramento  dei
collegamenti con il resto dell’Isola e, soprattutto, con il
resto del Paese.»
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Impianti  sportivi,  la
Cittadella  in  attesa  di
rilancio:  Campagna,  "ritorni
ai vecchi splendori"
Una conversazione a più voci per parlare di Concetto Lo Bello,
di sport e di impianti sportivi insieme al Ct del Settebello,
Sandro Campagna. Nel salone del circolo Unione di Siracusa
c’erano anche il vice presidente regionale del Coni, Sergio
Parisi,  ed  il  presidente  del  Circolo  Canottieri  Ortigia,
Valerio Vancheri.
Al centro della serata, moderata dal presidente del Circolo di
via  Monfalcone,  Sergio  Galletti,  un  pezzo  della  storia
sportiva siracusana raccontata da fotografie e protagonisti.
Un’occasione  per  raccontare  Concetto  Lo  Bello  e  la  sua
“visionaria” politica sportiva. La nascita della Cittadella
dello Sport, ripercorsa con delle foto d’epoca da Vancheri, la
sua  importanza  nella  crescita  e  nella  maturazione  di
tantissimi siracusani e il patrimonio che rappresenta per il
futuro sportivo di questa città.
Da qui, con il racconto sulle vicende catanesi, l’esperienza
della gestione di impianti sportivi fatta dallo stesso Parisi.
Un modello di intervento della stessa federazione su piscine
che, dopo anni di gestione comunale, è passato al privato con
un risparmio notevole di somme in termini di consumi ed un
miglioramento del servizio offerto agli utenti e, soprattutto,
alle squadre impegnate nei vari campionati.
“Un modello ormai indispensabile per fare sport e fare dello
sport un’attività sostenibile nel territorio – ha sottolineato
Sandro Campagna – La Cittadella dello Sport, dopo 50 anni, ha
necessariamente bisogno di un restyling. A luglio saremo qui
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con il Sei nazioni e, per il Settebello, sarà l’ultimo test
prima dei mondiali di Budapest. La Cittadella è una scuola di
vita e rappresenta una delle immagini più importanti di questa
città – ha aggiunto il tecnico azzurro -; so che il Comune si
è attivato con un bando per la gestione dell’intero impianto e
che  ci  sono  investimenti  rilevanti.  È  un  vero  e  proprio
investimento  per  Siracusa.  Da  lì  sono  passate  decine  di
generazioni e da lì può ripartire il futuro di questa città.
Lo sport è promozione, è fonte di turismo. La Cittadella va
restituita ai suoi vecchi splendori”.
Tema  ripreso  da  Vancheri.  “Il  nuovo  bando  pubblicato  con
grande responsabilità dall’Amministrazione comunale darà nuovo
impulso all’impianto – ha aggiunto il presidente Vancheri – La
Cittadella  è  un  patrimonio  che  abbiamo  ereditato  e  che
dobbiamo trasferire ai giovani e, quindi, al futuro stesso di
questa città. Bene ha fatto il Comune a portare avanti un
modello di gestione innovativo e pienamente sostenibile”.

Siracusa.  Maratona  di
preghiera  ai  Cappuccini:
venerdì e sabato "24 ore per
il Signore"
Una maratona di preghiera e silenzio meditativo, raccogliendo
l’invito di papa Francesco per dare vita ad una “24 ore per il
Signore”. Per il secondo anno consecutivo la parrocchia “Maria
Santissima della Misericordia e dei Pericoli” apre le porte
della chiesa (Cappuccini,n ndr). A partire dalle 18 di venerdì
24 marzo e fino alle 18 di sabato 25 marzo saranno possibili
le  confessioni,  l’ascolto  della  liturgia  della  Parola,
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l’Adorazione  eucaristica,  la  preghiera  ed  il  silenzio
meditativo. “Lasceremo aperte per 24 ore consecutive le porte
della parrocchia per consentire a tutti, sia i vicini che i
lontani  nella  fede,  di  accostarsi  al  sacramento  della
riconciliazione  e  di  andare  incontro  al  perdono  di  Dio”,
spiega padre Marcellino Margarone.
Tra le iniziative già condotte dalla parrocchia dei Cappuccini
durante  questa  Quaresima  figurano  la  raccolta  di  generi
alimentari destinati alla Caritas della parrocchia mentre per
domenica 26 marzo è prevista quella di detersivi e prodotti
per l’igiene personale destinata ai detenuti del carcere di
Cavadonna tramite il cappellano padre Francesco Vinci. Ogni
martedì di Quaresima sarà dedicato ai Centri di ascolto nelle
famiglie. Domenica 9 aprile è prevista la benedizione delle
Palme alle 9,30 presso il Monumento ai Caduti a cui seguirà la
Santa Messa nel chiostro del Convento.

Siracusa.  Visita  al  Vallone
Moscasanti,  alla  scoperta
della Grotta del Monello
Visita al Vallone Moscasanti domenica per cinquanta soci di
“Natura  Sicula”,  alla  scoperta  dell’area  B  della  riserva
naturale  integrale  Grotta  del  Monello,  gestita  dal  centro
Cutgana dell’Università di Catania.
Una profonda forra, che limita a nord-ovest la riserva, in cui
continuano  a  mantenersi  lembi  di  vegetazione  forestale  a
macchia ad euphorbia e lecceta.
I  50  soci  provenienti  dalla  Sicilia  orientale
dell’associazione guidata da Fabio Morreale, oltre a visitare
il  Vallone  Moscasanti,  hanno,  inoltre,  dato  vita  ad
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un’estemporanea opera di bonifica. I partecipanti, infatti,
hanno  contribuito  alla  pulizia  dell’ambiente  naturale
rimuovendo rifiuti abbandonati in un’area ben al di fuori
dalla  riserva  naturale,  distante  un  chilometro  dall’area
protetta.
La visita è stata guidata dal direttore della riserva Salvo
Costanzo, dal botanico Saverio Sciandrello e dall’ornitologo
Renzo Ientile del Cutgana.


